

ALARCOS

SEMANARIO DE DEPORTES Y ESPECTACULOS

Dirección: ALARCOS.--Director: Carlos M.^a San Martín

OFICINAS Y TALLERES: COMANDANTE LOPEZ GUERRERO, 5.

TELEFONOS: REDACCION: 21-23-39 y 21-29-10.—ADMN.: 21-15-56.

AÑO XVI

NUM., 774.

19 julio, 1967.

Dep. Leg.: CB-1956

Apartado, 87

Precio: 4 ptas.

...do un campeón

AGROPACION

portiva Legamar,

Leganes

... Presentamos esta carifio hacia todo lo relacionado con el club del cual es el fundador; y la colaboración valiosísima de una persona al margen del



lectores, ha batido un club, pero muy allegada al mismo como es don Adolfo Aragón. EL HISTORIAL DE ESTE CLUB NO PUEDE SER MAS BRILANTE EN TAN CORTO ESPACIO. Con cuarenta partidos de competición oficial, solo ha per-

Juveniles para el Manchego



Iglesias, uno de los juveniles que ha firmado por el Deportivo Manchego, en su nueva línea de dar paso a los jóvenes valores de la cantera local. Está demostrada esa idea en el fichaje de los también juveniles Enrique y Lelo que con Iglesias son los tres del Manchego Juvenil, por dos veces subcampeón provincial que llegan con ganas al primer equipo. (Amplia información en página quinta).

REY, ENTRENADOR MANCHEGUISTA



Rey, nuevo entrenador mancheguista que llega a Ciudad Real, dispuesto a trabajar en firme y con mucha esperanza puesta en la clasificación. Además trae varios jugadores, de los que él conoce bien

DARDO Y DIANA

EN NUESTRO "MUNDILLO FUTBOLISTICO" SE DICE... que el Alcalá es muy posible que a mediados de temporada estrene nuevo campo de juego. ...que dichas instalaciones estarán a unos metros de las actuales. ...que la Junta Directiva está recaudando fondos entre el comercio. ...que la misma según nos han comunicado parece está teniendo bastante éxito. ...que también sabemos que el club de la ciudad de Cervantes anda en tratos con dos grandes jugadores. Veremos ¿lo conseguirán? Nosotros lo deseamos, puesto que conocemos su valía. ...que no se sabe si fructificará la idea de enviar circulares a todos los cabezas de familia, exponiendo la difícil situación por la que atraviesa ahora la U. D. Socuellamos. ...que debido a ésta indecisión de los aficionados, se tambalea con peligro de derrumbarse, las ilusiones de permanencia en Tercera División. ...que Pedrin, el joven jugador local, está a la espera de ultimar detalles con el Linares, aunque otros dos equipos de Tercera y uno de Segunda, se interesan también por el muchacho. ...que tras su doble confrontación con el Valdivia, que le disputaba la promoción en el grupo, el Olivenza, tras derrotarle en ambos encuentros, permanecerá en Tercera División. ...que para afrontar la temporada futbolística que se acerca espera contar con casi la anterior plantilla de jugadores, salvo las ausencias de Eusebio y Molina y quizás también la de Macedo. ...que Macedo ha sido solicitado por varios clubs del grupo, entre ellos el Cacereño, que

COPAS Y TROFEOS DEPORTIVOS CARRERA JOYERO

Avenida del Rey Santo, 2 - CIUDAD REAL COLABORACION EN LAS COMPETICIONES Y FESTEJOS

SOCUELLAMOS

El deporte y el corazón... siempre unidos

SOCUELLAMOS. (De nuestro corresponsal, ZAFRA). ¿Cuántas veces el deporte nos dió un ejemplo vivo de compañerismo, de buen corazón...? Sería tarea de gigantes enumerarlo, cuando en realidad, los deportistas siempre han gozado de un corazón enorme, fabuloso. Esta pareja inseparable, se une aún mucho más en los momentos difíciles, y hacen gala de una sobriedad y compañerismo, sin precedentes. En Socuellamos, ha tenido lugar uno de esos sencillos, casi podríamos decir humildísimos



acto, donde unos muchachos, han dado una lección de lo que es compañerismo. Pero, empezemos desde el principio. Hace un mes, aproximadamente, Manolo Henales, jugador de la U. D. Amateur Juvenil, se encontraba trabajando, cuando el depósito que soldaba hizo explosión, fracturándole la pierna derecha por dos partes en tibia y peroné, así como una terrible intoxicación de los gases desprendidos del citado depósito. Desde entonces, se encuentra en una clínica alcazareña, convaleciente de este fortuito accidente. Pero este muchacho, cuenta con unos compañeros en el equipo Amateur Juvenil de Fútbol, que le quieren y admiran, y el pasado día 29, los jugadores y ese gran hombre, gran deportista, organizador de todos los torneos locales, siempre con la inquietud de crear nuevos deportistas, que es don Pedro Doctor, se desplazaron a la clínica del compañero herido, donde le hicieron entrega, como sencillo homenaje, del trofeo a la deportividad, conquistado por el equipo en el último torneo cuadrangular, y cedido a su vez, al Sr. Doctor, pero éste, junto a sus jugadores, decidieron tras su encuentro contra Las Mesas C. F. pasar unas horas junto a Manolo, y allí se desplazaron todos, para hacerle participe del cariño de sus compañeros y entrega del trofeo conquistado. El herido, con lágrimas en los ojos, agradeció a sus compañeros esa deferencia, que nunca, a buen seguro, olvidará, porque el tiene madera de gran deportista, y como tal, sabe comprender el gesto realizado por sus compañeros de equipo. Una vez más ha triunfado el corazón en el deporte... y sobre todo, el compa-

PRESIDENTE DEL ARANJUEZ



D. Fernando Pavón, presidente del Aranjuez, uno de los más jóvenes directivos del fútbol español que está formando un buen conjunto, pensando en la cantera local